



In Hannover ist am Freitag (23. 5.) die CeMAT 2014 zu Ende gegangen. Auf der Intralogistikmesse hatte sich an den fünf Messetagen alles darum gedreht, wie Material und Waren auf Betriebsgeländen und in Fabrik- und Lagerhallen transportiert werden können. Rund 53.000 Besucher kamen, Aussteller und Veranstalter sind zufrieden.

Anmoderation:

In Hannover ist am Freitag (23. 5.) die CeMAT 2014 zu Ende gegangen. Auf der Intralogistikmesse hatte sich an den fünf Messetagen alles darum gedreht, wie Material und Waren auf Betriebsgeländen und in Fabrik- und Lagerhallen transportiert werden können. Rund 53.000 Besucher kamen, Aussteller und Veranstalter sind zufrieden. Thomas Ultsch berichtet.

Gabelstapler & Co. in Aktion und zum Anfassen. Das gibt es in dieser Vielfalt sonst nirgends und das war wieder ein Besuchermagnet. Ein Drittel der CeMAT-Besucher kam aus dem Ausland. ?Damit ist die Messe weltweit die Nummer eins der Intralogistikbranche?, so Messechef Andreas Gruchow. Auch die Aussteller seien aus aller Welt nach Hannover gekommen. Und beide Seiten kamen offenbar gut miteinander ins Gespräch. So seien bei meist strahlendem Sonnenschein Geschäfte mit einem Auftragsvolumen von 23,1 Milliarden Euro angebahnt worden. Ein Spitzenwert. Die nächste CeMAT wird schon in zwei Jahren stattfinden und nicht wie bisher erst in drei.

Thomas Ultsch, Redaktion ... Hannover